



しのべ さわこ
信部佐和子さん

ほりえ ゆりえ
堀江百合恵さん

なが きまこ
永木雅子さん

6月2日に、3回目の開催を終えたばかりの、ハグハグフェスタ豊岡、実行委員会代表の堀江百合恵さんです。豊岡にもママと子どもが一緒に楽しめるイベントがあったらと思っただのをきっかけに、赤ちゃんから大人まで楽しめるようなお店やワークショップを集めました。子連れでも気兼ねなく出店でき、誰でも知っている場所として、豊岡市役所前子育て広場を会場に選びました。ママと子どもが気軽に外出掛けでき、誰でも楽しめるイベントを目指しています。

いっぱいハグして育むこども ハグハグフェスタ豊岡

実行委員会
代表

堀江百合恵さん(43歳)日高町江原



「いっぱいハグして育むこども」をキャッチフレーズとし、抱っこハグと育むのハグからハグハグフェスタと命名。当初は私たちのような普通の主婦が企画運営するイベントにどのくらいのお客さんが来てくれるか心配でしたが、たくさんの方の笑顔や、次回開催を促す声をいただき本当にうれしかったです。次回は10月27日(日)に開催予定です。これからもワクワクしながら実行委員の私たちも楽しんでいきたいです」と語りました。

Toyooka Topics —とよおかの“旬”な人と話題—



▲初めての人とでも自然と弾む会話

三方オープンガーデン

庭を通して人と人とのつながりの場に

5月18・19日、三方地区(日高地域)を中心に、第3回三方オープンガーデン(主催・同実行委員会)が開催されました。

山を背景にした庭や花が咲き誇る庭、食事を楽しめる庭など、14カ所を公開。初参加の中嶋新作さん(日高町羽尻)の庭「碧水園」では、谷川から水を引き込むことで、滝から水が落ちる音やせせらぎも感じられるようになっており、訪問者は藤棚の下で新緑と水の音の共演を楽しんでいました。

同実行委員長の小田垣かすみさん(日高町観音寺)は「庭を楽しみながら、人と人とのつながりの場になれば」と期待を込めていました。

「川湊」竹野まち並みウォーク

焼杉板のまち並み、竹野浜など絶景ウォーキング

5月19日、竹野のまちをウォーキングするイベント「『川湊』竹野まち並みウォーク」が開催されました。この企画は、たけの観光協会がJR西日本「JRふれあいハイキング」の企画に応募して実現しました。伊丹市やたつの市からの参加を含め、合計42人の参加者は、JR竹野駅を出発点として「竹野港海町マーケット」や、竹野浜、北前館、神社、ジャジャ山、焼杉板のまち並みなど歩いて回り、快晴の中、和気あいあいとウォーキングを楽しみました。

当日のガイド役を務めた、たけの観光協会長の青山治重さんは「予想よりも参加者が多かった。今後とも続けていきたい。次回は9月を予定しているの、ぜひ、参加を」と語りました。



▲竹野川沿いを歩く参加者達



環境に優しいベジタブルインキで印刷しています。

